

Chers élèves,
Chers familles,

Le Foyer-Socio-Éducatif du collège tiendra son Assemblée Générale le mardi 7 décembre à 17h, en salle 109.

Vous êtes tous les bienvenus ! Car nous sommes tous acteurs de la vie des collégiens au sein de l'établissement.

Je rappelle que cette assemblée a pour vocation de faire le bilan des activités et projets de l'année précédente, d'évoquer les nouvelles idées et les financements possibles pour l'année 2021/2022 et valider les comptes du FSE : financement des sorties pédagogiques et voyages, de projets divers, de l'achat de matériels, de jeux et de mobilier pour le foyer...
Les actions menées sont toujours au profit des élèves.

Rejoignez-nous pour continuer à faire vivre le FSE, le collège ! Une présence minimum est requise pour l'Assemblée Générale à la hauteur des possibilités de chacun et sans vous engager forcément sur l'année, elle permettrait notamment de voter les décisions.

Rendez-vous donc le mardi 7 décembre à 17h en salle 109 !

Au plaisir,

Ketty Craighero, Présidente du F.S.E.